

Grande chanson des pèlerins de Saint-Jacques

La **Grande chanson des pèlerins de Saint-Jacques** est une chanson de pèlerins de la fin du Moyen Âge parmi les plus célèbres. Elle fut composée par une ou plusieurs confréries (Senlis...) et évolua entre le XIV^e et le XVII^e siècle. Elle était évidemment chantée par les pèlerins de Saint-Jacques-de-Compostelle.

Version 1

Datée du début XIV^e siècle par le duc de La Salle de Rochemaure et R. Lavaud, dans *Les Troubadours cantaliens*, Paris, 1910, II, 524-533 et par Nelli *Trois Poèmes autour d'un pèlerinage*, Cahiers de Fanjeaux n°15, p. 79-91.

Refrain

Nous y priâmes Dame la Vierge
De nous mettre en Paradis,
Et de nous exempter du péage
Pour bien faire le saint voyage

Couplet 1

Nous sommes des pèlerins de la ville
Qu'on nomme Aurrillac près Jordanne.
Nous avons laissé nos parents,
Nos épouses et tous nos gens
Pour aller en plus grande troupe
Voir Saint-Jacques de Compostelle.
Le Christ qui de droit fait envers
(le Christ tout-puissant)
veuille enrichir mes vers!
De notre ruelle et maison,
Près du moutier de saint Géraud,
Nous fîmes tous à la paroisse
Afin d'y prendre nos coquilles.

Ce document provient de « https://fr.wikipedia.org/w/index.php?title=Grande_chanson_des_pèlerins_de_Saint-Jacques&oldid=111789032 ».

La dernière modification de cette page a été faite le 12 février 2015 à 18:56.

Droit d'auteur : les textes sont disponibles sous licence Creative Commons attribution, partage dans les mêmes conditions ; d'autres conditions peuvent s'appliquer. Voyez les conditions d'utilisation pour plus de détails, ainsi que les crédits graphiques. En cas de réutilisation des textes de cette page, voyez comment citer les auteurs et mentionner la